

■ MEDIENINFORMATION

Nr. 77 / 03.04.2020 11:15 Uhr

Ansprechpartner

Mandy Käßner
Brit Wollschläger
Alexander Hebenstreit
Julia Weiß
Telefon (03663) 488-209/-208
Mobil (0176) 14880-009
Fax: (03663) 488-484
pressestelle@lrasok.thueringen.de

Kontaktadresse

07907 Schleiz
Oschitzer Straße 4
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Internet

www.saale-orkreis.de

Corona-Krise im Saale-Orla-Kreis

Erster Todesfall im Saale-Orla-Kreis

93-Jährige Heimbewohnerin verstorben / Weitere positive Tests in Triptiser Seniorenresidenz / Infektionszahlen nehmen deutlich zu

Schleiz. Dass es früher oder später passieren würde, war erwartbar und spätestens mit dem Corona-Ausbruch in der Seniorenresidenz der Arbeiterwohlfahrt in Triptis war die Bedrohung ganz real. Nun ist es traurige Gewissheit: Am Tag, an dem die weltweit bestätigten Infektionen die Million-Grenze überstiegen und die Zahl der Covid-19-Verstorbenen in Deutschland vierstellig wurde, vermeldet auch der Saale-Orla-Kreis den ersten Todesfall.

Am Donnerstagabend verstarb eine 93-jährige Bewohnerin der Seniorenresidenz, die zuvor positiv auf SARS-CoV2 getestet wurde. Ob die Infektion tatsächlich die Todesursache war, ist jedoch unklar. Die Frau zeigte keine klassischen Covid-19-Symptome und hatte verschiedene gesundheitliche Probleme. Der Hausarzt und die Angehörigen waren die ganze Zeit eingebunden.

Mit großer Bestürzung nahm Landrat Thomas Fügmann die Nachricht aus Triptis auf. „Wir sind tief betroffen über die traurige Botschaft. Unsere Gedanken sind in diesen Stunden bei der Familie der Verstorbenen.“

Auch über diesen traurigen Fall hinaus bleibt das Triptiser Seniorenheim das große Sorgenkind im Saale-Orla-Kreis. Mitarbeiter des Fachdienstes Gesundheit des Landratsamtes testeten am gestrigen Donnerstag acht Bewohner mit Symptomen. Sieben Ergebnisse liegen inzwischen vor und die sind durchweg positiv. Es ist davon auszugehen, dass sich die Befürchtungen bewahrheiten, dass sich das neuartige Corona-Virus in der ganzen Einrichtung ausbreitete.

Neben dem Brennpunkt in der Seniorenresidenz gibt es sechs neue Fälle im Saale-Orla-Kreis zu vermelden. Eine Infektion mit SARS-CoV2 wurde sowohl im Oberland als auch im Orlatal bei jeweils zwei Frauen und einem Mann nachgewiesen.



Für Rückfragen zum Thema Corona bleiben die Telefone der Bürgerhotline im Landratsamt in Schleiz – Telefon (03663) 488 888 – jeweils von Montag bis Freitag von 8 bis 18 sowie Sonnabend und Sonntag von 9 bis 13 Uhr erreichbar. Schriftliche Anfragen können via E-Mail an buengerhotline@lrasok.thueringen.de gestellt werden.

Pressesprecher Alexander Hebenstreit